
　１２月１７日生まれの古谷野会員、おめでとうございます。福武会員はお休み
ですので次回出席された時に改めてお祝いしたいと思います。
　１２月２０日（火）の上半期の最終例会は夜間例会になります。本日の理事会
で内容を決めまして改めて事務局よりご連絡いたします。家族参加と聞いてお
ります。たくさん参加していただければと思います。よろしくお願いいたします。

古谷野会員より
　お祝いしていただきまして、ありがとうございます。ロータリーに入りまして４
回目のバースデーになりました。もうじき６３歳になります。
　６２歳の１年間を振り返りまして、その前とその後と去年、一昨年と比べて何
がどう違ったか、昨日ちょっと考えてみました。コロナの中でコロナと共に生活し
てきましたが、今年は行動制限がなかった一年間だったと思います。

　３年前の年末、まさに６０歳と共にコロナが始まり、世界中の誰もが生活してきましたが、この
１年間だけは、自由に旅行に行ってもいいし、チケットを買って公演が突然キャンセルということ

第２６９３回例会報告議事録
日時　令和４年１２月６日(火曜日)
場所　ハート柏迎賓館
時間　１２：１５点鐘

　いよいよ１２月になり、今年も残すところ僅かになりました。
　先般１２月４日に栁田委員長の陣頭指揮の元、手賀沼ふれあい清掃にたくさ
んの皆様にご参加いただき無事清掃が終わりました。今年はゴミが少ないと思
いきや、手賀沼の奥の方は大きな収穫がありました。タバコの吸殻は少なかっ
たのですが、帰りの街道沿いは信号の所には吸殻がけっこうありました。ご参
加してくださった皆様、お疲れ様でした。

　前後しますが、１２月３日は隣の茨城県、２８２０地区の国際奉仕セミナーに参加してまいりま
した。２７９０地区からは柏クラブの高田国際奉仕委員長と私で参加してまいりました。
　その中でいいなと思ったのは、この指とまれプロジェクト、というものです。各クラブで行なっ
ている国際奉仕活動に対して、活動をお手伝いするのではなく寄付金を募るというもので、たく
さんのクラブが協賛金を応援するクラブに募っていこうということで、１クラブ１万円くらいを募
り、バックアップしていくものです。
　２８２０地区におかれましては、国際交流共同事業というものがあり、タイ、フィリピン、ネパー
ルの３国において交際交流共同事業を長年続けているそうです。
　また、２８２０地区の石井国際奉仕委員長と２７９０地区の高田委員長によるトークディスカッ
ションも行われました。
　２７９０地区もこの指とまれプロジェクトのようなことをしようと検討しています。２７９０地区
は今の予定ですと「ＴＳＵＮＡＧＵ２７９０」（仮称）で各クラブに国際事業について提唱し寄付
金、協賛金を集めていこうと考えているとのことでした。
　先月お話ししたタイパ、タイムパフォーマンスについて何人かのお客様からも早く商談しましょ
うと言われました。私は本が好きと毎回言っていますが、なかなか１冊すぐ読める状況ではあり
ません。アマゾンで本を要約している本を見つけました。広く浅く、これもタイパに優れたものな
のかなと感じています。

藤本会長会長挨拶

倉持委員長新陸委員会報告

国歌斉唱・ロータリーソング「奉仕の理想」
ゲスト 	:	 なし
ビジター	:	 なし
S.A.A.	:	 石原会員



２９名（出席免除者含む）出席（全員で３４名）　出席率８５．２９％
業務による欠席：梶会員、野田会員、福武会員、前田会員、湯下会員
ZOOMによる出席：塩毛会員

斎藤会員代理出席委員会報告

　財団の寄付をまだ募っておりますので、よろしくお願いいたします。
　今月のレートは１３８円です。先月より約１０円安いので、まだの方はよかった
らよろしくお願いいたします。

　先日１２月４日の手賀沼ふれあい清掃へ参加していただいた皆様、本当にあ
りがとうございました。
　写真を皆さんにも送ったのですが、２０１０年１２月１２日４５周年に寄贈した
ベンチがあったりとか、２００４年の国際ロータリーの１００周年記念の植樹が
あったり、ロータリーの歴史を感じました。

　しだれ桜についてなのですが、来年の春は咲いてもらえるように願いを込めて、参加したメン
バーと「元気に咲いてくれよ」と声をかけてきました。

　楊婷（ヨウ	テイ）ちゃんですが、今日出席する予定だったのですが、体調が悪
いとのことでお休みです。
　佐藤先生のその後のご様子を少しご報告したいと思います。
　瀧日先輩からもお電話していただいて、私もまたおととい電話をしましたら、
声がとっても元気になられていました。

　桜の話ではありませんが、僕も７５歳でだんだん枯れかけてきました。佐藤先生もお電話を喜
んでくださったので、お電話したいという方がいらっしゃいましたら携帯番号持っていますのでお
声かけください。佐藤先生のご回復をみんなで祈っていただきたいと思います。

米田委員長ロータリー財団委員会報告

栁田委員長

鈴木会員

社会奉仕委員会報告

佐藤会員のご様子等について

もありませんでした。今年は、どこどこに行って楽しい思いをして来ましたと堂 と々言えました。海
外は諦めましたが、２泊３日の国内旅行は年末のも含めると７回になります。コンサートも６回行
かせていただきました。今月もウクライナか
らの国立バレエ団が日本で公演するので、
そういった楽しみもあります。
　コロナの中で誰もがどうなってしまうん
だろうと皆さん不安を抱えながら仕事をさ
れていると思います。先は読めませんが、
益々元気に、益 人々生を謳歌していきたい
と思っています。ロータリーでかけがえのな
いお友達にも恵まれることができました。
本当に感謝しています。ありがとうござい
ました。また今後もよろしくお願いいたしま
す。



手賀沼ふれあい清掃



・先日のふれあい清掃および本日の総会ににたくさんの方に参加していただき
まして、ありがとうございます。
・本日総会終了後に理事会がありますので、理事の方はそちらの方もよろしく
お願いします。

　子ども食堂の支援の件ですが、ご寄付が１２万円集めさせていただいていま
す。今日が最終日ですので、どうぞよろしくお願いいたします。

日暮幹事

依田会員

幹事報告

子ども食堂ついて

お名前 メッセージ 金　額

藤本会長 依田会員、福武会員	カレンダーを頂きありがとうございまし
た。 １,０００円　

日暮幹事 カレンダーありがとうございます。お誕生日おめでとうござい
ます。 １,０００円　

小野会員 古谷野会員	お誕生日おめでとうございます １,０００円　
上村（英）会員 ふれあい清掃おつかれ様でした。 １,０００円　
上村（文）会員 手賀沼清掃デイー参加ありがとう。 １,０００円　

木村（政）会員 手賀沼ゴミ拾いおつかれさまでした。カレンダーありがとうございます。 １,０００円　

木村（隆）会員 依田会員、福武会員	カレンダー有難うございます。 １,０００円　
小池会員 古谷野さん	お誕生日おめでとうございます。 １,０００円　
古谷野会員 誕生祝い	ありがとうございました。 １,０００円　
関根会員 カレンダーありがとうございます。 １,０００円　
鈴木会員 佐藤会員お元気になられよかったです！！ １,０００円　
寺井会員 お誕生日おめでとうございます。 １,０００円　
村越会員 先週の例会を欠席してしまいました。 １,０００円　
栁田会員 手賀沼ふれあい清掃ありがとうございました。 ２,０００円　

依田会員 次男が大学に推薦入学で合格しました。特待生もいただきま
した。ありがとうございます。 ３,０００円　

当 日 計 １８,０００円　
今期累計 ２７３,０００円　

ニコニコＢＯＸ

　引き続き総会を行いますので、よろしくお願いいたします。
　本日、古谷野会員、お誕生日おめでとうございます。それから毎年、カレンダーを依田会員と福武
会員よりいただきまして、ありがとうございます。
　例会を閉会いたします。

藤本会長閉会の点鐘



2022 - 2023 年度　年次総会

　まず年次総会開催にあたりまして資格審査を行ないます。
　総会成立要件は我孫子ロータリークラブ細則	第５条	第３節により、会員総数の３分の１の出
席が必要となります。本クラブ会員総数３４名、本日の出席者２９名。定足数を満たしておりま
す。本年次総会が正式に成立することをここに宣言いたします。
　続きまして議長の選出ですが、我孫子ロータリークラブ細則	第４条	第１節の規定により、会
長が任務を行うとなっておりますので藤本会長お願いします。

議長　藤本会長
　当クラブ細則	第５条	第１節に基づき、２０２２ー２０２３年度我孫子ロータリークラブ年次総
会を開催いたします。
　定足数の確認で、本クラブ会員総数３４名、本日の出席者ならびに委任状提出者を含め２９
名、定足数を満たしておりますので本総会が成立することを宣言します。
　
本日皆様にお諮りいたします議案は我孫子ＲＣ２０２３−２０２４年度理事役員の決定でござい
ます。次年度の理事役員の紹介を上程者	倉持会長エレクトよろしくお願いします。

　２０２３−２０２４年度の役員理事構成案を上程させていただきます。
会長　倉持
幹事　関根会員
直前会長　藤本会員
Ｓ.Ａ.Ａ.　村越会員
会長エレクト　日暮会員
会計　上村（文）会員　
監査　瀧日会員
理事会メンバー　倉持、関根会員、藤本会員、村越会員、日暮会員、上村（文）会員、小野会員
（社会奉仕委員長）、梶会員（奉仕プロジェクト委員長）、米田会員（会員増強委員長）、寺井会
員（親睦委員長）、依田会員、鈴木会員、小池会員

　私の年度の翌年度に我孫子クラブがガバナー補佐輩出クラブを予定しており、鈴木会員を今
年度理事会でガバナー補佐として推薦させていただきまして、前年度から準備があるということ
を想定して理事に選任させていただきました。

　以上、理事が１３名になります。ご承認いただきますとありがたいです。よろしくお願いいたし
ます。

議長　藤本会長
　倉持会長エレクト、ありがとうございました。
　今、お話がありました第１号議案	２０２３−２０２４年度	理事役員の件でご質問ご意見等ある
方はいらっしゃるでしょうか。議案を承認される方、拍手をお願いいたします。満場一致で議案の
方は議決されました。
　第２号議案につきましては、上村先生からお願いいたします。

日暮幹事

倉持会長エレクト

定足数の確認

2023 ー 2024 年度　役員理事承認の件



　前年度、依田年度の会計報告をさせていただきます。
　コロナの関係で出費があまりありませんでした。
　前年度繰越金が３,１４４,８７４円。支出の部は分担金、クラブ運営と奉仕活動です。出費が赤
字の所は予算より多く出費したということです。
　職業奉仕で使った金額はございませんでした。
　特別会計を本来であれば周年事業のために毎年５０万円ずつ取り入れるのですが、前年度６
月まで繰り入れがなかったので特別会計繰り入れはゼロ円です。
　次年度繰越金は４,３９１,０９２円です。
　監査報告として瀧日会員から前年度会長の依田会員へ監査報告書がございます。

　上村会員、収支のご報告ありがとうございました。
　改めまして倉持年度の役員理事のご紹介をさせていただきます。
会長　倉持会員
直前会長　藤本
会長エレクト　日暮会員
幹事　関根会員
会場監督Ｓ.Ａ.Ａ.	村越会員
会計　上村（文）会員
理事　小野会員、梶会員、上村（文）会員、倉持会員、小池会員、鈴木会員、関根会員、寺井会
員、日暮会員、藤本、村越会員、依田会員、米田会員
監査　瀧日会員
副Ｓ.Ａ.Ａ.	川村会員、野田会員
　よろしくお願いいたします。

上村（文）会員

藤本会長

2022 ー 2023 年度会計報告

次年度　役員理事の紹介

　本日は２０２３−２０２４年度の役員理事メンバーのご承認をいただきまして、
ありがとうございました。
　２０１７年１月に入会させていただいて、まもなく丸６年の在籍になります。入
会してすぐの時に、会長が順番で回ってくるよと先輩から言われていたのです
が、嬉しいことに私のすぐ後に適任の先輩たちが入会されてきたので、自分の番

が来るのは遅いだろうと思っていたのと、ならないようにすればいいんじゃないかなという考え
が僕の中でありました。が、なぜか本日を迎えてしまいました。
　入会させていただいてから６年間、ただただ楽しく過ごさせていただいて、ロータリーのことを
何も知らないということに最近気がつきました。急いで「これだけは知っておこうロータリーの基
礎」を読み始めたのですが全く内容が頭に入ってきません。
　皆様のお力をお借りしての会長職になると思います。どうかご協力いただければと思います。
　次年度の内容については委員長さんとお話をしながら少しずつ決めていきたいと思います。
　本日は貴重なお時間をいただきまして、ありがとうございました。引き続きよろしくお願いいた
します。

日暮幹事
　以上をもちまして２０２２−２０２３年度	我孫子ロータリークラブ	年次総会を閉会といたしま
す。皆様ご協力をありがとうございました。

倉持会長エレクトご挨拶



ロータリーの友事務局　ホームページwww.rotary-no-tomo.jp　メールはweb@rotary-no-tomo.jp

我孫子ロータリークラブは、
環境貢献として、「森の町内会」を応援します。

この印刷物に使用している用紙は、
森を元気にするための間伐と
間伐材の有効活用に役立ちます。

環境ＮＰＯオフィス町内会が中心となって２００５年に立ち上
げた新たな間伐促進活動が「森の町内会」です。この活動に
賛同して「印刷用紙」や「コピー用紙」を使用する企業は
２００９年９月現在、９２社にのぼり、その環境貢献として促進さ
れる岩手県岩泉町・葛巻町・青森県三沢市での間伐は、年
間３０haの規模になっています。グリーン購入大賞で大賞
を、山村力コンクールで林野庁長官賞を受賞しています。

ロータリーの友事務局　ホームページwww.rotary-no-tomo.jp　メールはweb@rotary-no-tomo.jp

今週の表紙「龍泉寺」千葉県我孫子市中峠1423番地
度重なる火災で由緒は不明ですが、延暦年間（782〜806年）に弘法大師が手賀沼の畔に草庵を結んで波切不
動尊を安置したのが始まりとされています。真言宗のお寺です。新四国相馬霊場76番礼所が境内にあります。
明治22年（1889年）には湖北小学校の前身、湖北尋常小学校が龍泉寺に開設されました。現在は湖北保育園
が併設されています。


